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女性従業員の活躍（自衛官等経験者の声）Active Female Employees

在日米軍従業員（元自衛官の声）Introduction of USFJ Employees

コミュニティに貢献できることにやりがいを感じています もっと生きた英語を使える仕事がしたい

厚木海軍飛行場

高 田　さおり さん
（海上自衛隊任期満了）

予算分析職

Q1.自衛隊時代の経歴について
入間基地にて20年弱勤務し、横田基地、空幕での勤務後、航空総隊司令
部等横田移転準備要員として2度目の横田基地勤務を経て、空自横田基地
作戦システム運用隊准曹士先任の職を最後に定年退官しました。

Q1.自衛隊時代の経歴について
技能公募（英語）の予備自衛官補として採用され、現在は予備自衛官として任官しています。招集訓練に出頭し、基本教練、武器訓練、
職務訓練等に応じています。

Q1.自衛隊時代の経歴について
任期制自衛官として、海自船越基地業務分遣隊で、預貯金、出納、共済等の窓口事務を担当しておりました。

Q4.在日米軍従業員を目指す方に一言
自衛官として勤務した経験は、仕事をする上で、現在の私のベースに
なっています。
在日米軍基地での勤務は、階級制度や多種多様な職種など、自衛官
に通じる部分が多くあり、きっと、貴方の技能を生かせる職種が見つか
ることと思います。

Q2.在日米軍従業員になったきっかけについて
自衛官時代、米海軍横須賀基地が近く、イベントに参加するなど、米軍基地を身近に感じていました。自衛隊を離れて留学した後、民
間企業で働いていたのですが、「もっと生きた英語を使える仕事がしたい」と思うようになり、米海軍横須賀基地にて約5年間、その後、
厚木海軍飛行場にて約10年間勤務しています。

Q3.現在の仕事内容とそのやりがいについて
予算関係の仕事をメインに行っております。毎日、急ぎの仕事があり
大変ですが、自衛官時代に培った忍耐力や、出納などの経験を活かし、
業務に当たっております。上司等から「ありがとう」と感謝の言葉を言わ
れると、やりがいをとても感じます。

Q2.在日米軍従業員になったきっかけについて
父が自衛官であったため、子供の頃から自衛隊に好意的な気持ちを持っていました。年齢とともに、国の防衛に貢献できる仕事に携
わりたいという気持ちが強くなり、予備自衛官に志願。語学を生かしつつフルタイムの仕事としてさらに国防に携わりたいという思いか
ら応募しました。

Q3.現在の仕事内容とそのやりがいについて
日本政府及び地元行政との連絡・調整の渉外全般、日米交流イベント
等の企画立案及び実施に携わっています。米海軍と地元コミュニティの
橋渡し役になり、米軍関係者と地域の方 と々が良い関係を築くことがで
きるよう、活動しています。また池子は米軍と逗子市との共同利用地があ
り、その場所を利用し地域と密接に交流ができるユニークな場所です。
コミュニティとより密接に関わることができ、とてもやりがいがあります。

Q2.在日米軍従業員になったきっかけについて
現役の頃に2度の横田基地勤務を経験したこと、特に、定年を迎える時に
横田基地に勤務していたので在日米軍従業員の職に興味がありました。

Q4.在日米軍従業員を目指す方に一言
語学力のほかにも、自衛隊で培った知識や
技術を生かせる職種が沢山あります。日米両
国のかけ橋として、安全保障に貢献できる在
日米軍基地で一緒に働きませんか？

Q4.在日米軍従業員を目指す方に一言
米軍基地を訪れたことの無い方には在日米軍従業員という存
在自体が物珍しいと思いますが、米軍、英語…と敬遠せず、是非
一度エルモのホームページを覗いてみてください。

Q3.現在の仕事内容とそのやりがいについて
日米それぞれが主催・関連する行事等の細部調整や上司に随
行して実地での相互理解の支援を主な仕事としており、これら
が滞りなく行われ、上司等から「良い時間が過ごせた！」と言って
頂けた時の喜びは何事にも代えがたいと感じています。

職場のデスクにて横浜マラソン出走後逗子海岸でのビーチクリーンアップ活動 米海軍横須賀基地、オフィス内米海軍横須賀基地、オフィス内

池子住宅地区及び
海軍補助施設

増 田　蓉 子 さん

社会関係（連絡）
専門職

横田飛行場

秋 元　洋 一 さん
（航空自衛隊若年定年退官）

管理専門職


